

3 – Spiele – Turnier in Zeglingen

Samstag, 12.05.2007, 0815 Uhr, trafen sich Vertreter des Frauenturnvereins und der Männerriege Reigoldswil auf dem Dorfplatz. Ziel war Zeglingen, wo das alljährliche 3–Spiele–Turnier stattfand. Wie erwähnt, besteht der Wettkampf aus drei Disziplinen. 1. Volleyball, 2. Faustball und 3. Indiacca, welche mit drei Spielern auf einem Kleinfeld ausgetragen wird. Die Spieldauer beträgt 4 Minuten, danach wird innerhalb einer Minute das Spielfeld wie auch das Spiel selber gewechselt (z.B. Indiacca – Wechsel – Faustball – Wechsel – Volleyball usw.). Insgesamt spielt man in einem Durchgang 6 Spiele (jede Spielart zwei Mal!). Es wird eine Vor-Runde, bei Weiterkommen eine Zwischen-Runde, dann eine Quali-Runde und mit Glück die Final-Runde gespielt.

Anmelden kann man sich in den Kategorien Frauen, Damen, Turner, Männer und Mixed. Wir stellten zwei Mannschaften, 1 Mixedgruppe (Karin, Marianne, Beat und Remo) sowie eine Frauenmannschaft (Sandra, Rita, Karin und Marianne). Als Punktezählerin fungierte Ruth Abt.

Die Mixedgruppe durchlebte eine durchgezogene Vor-Runde, kam aber mit viel Glück doch noch in die Zwischen-Runde. Hier war dann jedoch Schluss und das Turnier wurde auf dem 16. Platz von 19 Teams beendet.

Besser erging es den Frauen. Diese konnten mal mit Glück, mal mit einer stetigen Steigerung die Final-Runde erreichen. Mit 9 Punkten warteten wir bei der Rangverkündigung auf die Platzierung des Frauenteam. Mit Erstaunen und grossem Jubel konnten sich die Frauen schlussendlich auf dem hervorragenden 3. Schlussrang platzieren. Bravo.

Ich als Leiter hoffe, dass wir (MR) uns im nächsten Jahr ebenfalls mit einer Mannschaft (4 Turner) oder sogar mit 2 Mannschaften (mind. 7 Turner) am Turnier in Zeglingen beteiligen werden. Anfragen von mir in diesem Jahr zeigten, dass sich lediglich zwei Männerriegler zum Mitmachen durchringen konnten. Aufgrund dieser Tatsache werde ich in einer der nächsten Turnstunden das System des 3-Spiele-Turnier vorstellen und dieses mit den anwesenden Turnern durchspielen.

Der diesjährige Wettkampf war sehr gut organisiert. Es war toll zum Mitmachen und wir freuen uns schon auf das nächste Jahr. Am Samstag, 17. Mai 2008 wird das nächste Turnier ausgetragen. Nähere Einzelheiten können unter der Homepage www.dr-ftqzeglingen.ch oder www.mrzeqlingen.ch eingesehen werden.

Der Leiter

Remo